



平成28年度学校だより

小美玉市立美野里中学校

# 美野里通信

平成28年5月25日発行 第4号

## 救命救急講習会が行われました

5月23日(月)に保健委員会の生徒を対象とした「救命救急講習会」を実施しました。当日は美野里消防署より8名の署員が来校し、生徒の指導に当たっていただきました。初めての生徒にとっては心臓マッサージやAEDを用いての救命処置はぎこちないものでしたが、2年生や3年生の中でこれまでにこの講習会を経験した生徒は、スムーズに処置の流れを実践できていました。実際に処置をする必要となる事故などに遭遇しないことが何よりですが、ものためにスキルを身に付け、よりの確に実践できるようにスキルアップを図ることも大切です。これからも継続して進めていきたいと思えます。



## 花壇も初夏に模様替え

5月23日(月)の委員会の時間を活用して花壇への定植作業を行いました。学級花壇の作業のために緑化委員ボランティアの生徒が中心となり、マリーゴールドやサルビア、ブルーサルビアなどを協力して丹念に植えました。30度近い気温の中での作業でしたが、手際よく作業を進めました。生徒の服装も間もなく衣替えとなりますが、花壇も夏を迎える準備が整いました。



## お知らせ

ここ数日、夏のような暑さが続いています。5月25日(水)より衣替え移行期間となります。衣替えに備えてピン式の名札の確認等を進めていただければと思います。

## ご報告

美野里中学校には、広い畑があります。22日(日)の休日を利用して地域の外之内様が耕していただきました。また、23日(月)には小林様にマルチを張っていただきました。生徒が生産活動の一環としてサツマイモを育てていきます。また、マルチを張っていないスペースには、技術科の栽培の学習で活用していきます。

